
▼桜順会の活動に関するアンケート回答
▼集計結果　2/2

④今後の桜順会の活動のあり方について、①～③のご回答内容も含め、ご意見をお聞かせください。

No 回答内容

1
「順大スポーツ」誌の中に桜順会としてもコラムがある訳でもなく、単なる情報誌の送達に委託費（封筒代、郵送代、係の手間）はもったいない。

情報を得るためにはHPの検索を。連絡手段とするならば、一斉メールの活用で充分と考えます。

2

①（本音は順大スポーツの配布を続けてほしいですが）可能な範囲で削減することも運営上やむを得ないかと思います。

②3万円x6団体　⇒　㋑3万円x3～4団体、または㋺２蔓延x6団体　⇒　㋑のやり方かなと思います

③切り替えの際には、HP上ので説明は必要と思います。

3
①～③の事業は大切であると考える。しかしながら事業を継続するには資金が必要です。歳入予算にあった歳出予算を組むべきと考えます。

更新会員の会費は継続すべきと考える。

4 ①②はその時々の事情でよいのではと思います。

5 いつもありがとうございます。新聞いつも楽しみに致しております。

6 いつもご苦労様です。

7 お忙しいとは思いますが、よろしくお願いいたします。

8
お忙しい中、皆様の活躍には大変感謝しております。しかしながら子供卒業後、親の学校に対する関心が薄れていくことは否めないと思います。

見直しの時ではないかと思います。

9 せっかく縁あって集い設立した会であり存続を望みます。今後も順大を応援します。

10 委託費や助成費を減らし、何年か様子を見たうえで再度検討することにしたらいかがでしょうか？

11 会員の減少が続くのであれば、　①～③はC　もやむを得ないと思います。

12 回答なし。

13
学生への支援などを主に考え、無理のない運営の在り方を考えていただければいいのではないかと思います。

桜順会の厳しい運営を察し、誠にご苦労様でございます。

14 学生への助成に重きを置いた活動でよいと思います。

15 学生への助成費はあてにしていると思うので継続し、会員への通信関係はメールはHPへの掲載でもよいのではないか。

16 学生助成費は継続でお願いします。

17
学生助成費は大事である。今以上の助成を望む。HPをタイムリーに見るよう、メールで促す。

娘も9月には順大の野外活動（ゼミがそうでした）の手伝いに行く予定です。今も順大との繋がりはあり娘不在中、私が留学先への子供たちの世話に行くなど協力しています。（母）

18
桜順会イベント（定例総会含む）への参加は、子供の卒業年度から5年間は無料として、以降は有料参加（ただし少額）としたらどうでしょうか。

卒業年度5年間の会員がより自由に参加でき、会の主体となるような雰囲気となることが必要な気がします。

19 桜順会に今後も少しでも繋がりがもてたら嬉しいのですが。（時代の流れでしょうか？少々残念です。）

20 桜順会の活動維持のため、会費（一万円程度）の特別徴収を行ってはどうですか。私は特別徴収には賛同します。

21 仕事の休みが日曜日ではないため、不参加が多くなっているが、活動内容は知っておきたいと思っていますので、できればこれまで同様。

22

私は第三代理　東理事長時代の会員ですから「桜順会」としてよかったと思うことを記します。当初は習志野校舎での最後方です「父兄会」という古風な名称で男子校でした。

全寮制（1年）寮費は月額1000円会費は入る度に納入。主な使途は

・地区別懇談会　－　新入生の担当教授と父母との学業生活の様子報告会など、夏休み中、私は四国（高知）、九州（宮崎、福岡）に参加しました。

・クラブ支援　－　帖佐先生、沢木先生時代箱根駅伝４連覇、陸上、サッカー（箱根まで応援）など、順天堂の名を高めた時代、順大スポーツ時代

・就職支援　－　面接、論文の書き方卒業生との連携など・・・（入学支援など、卒業生がフォローしている。）

・学費援助　－　保護者が死亡するなどにより、経済的不遇学生への援助

23
順大スポーツの配布を続けることにより、順スポの運営に役立つと思う。

助成費として額は少ないが続けるべき。連絡方法については、SNSの使用も含めて考えるべき時代になっている。

24 順大スポーツを楽しみにしています。ぜひ継続してください。

25
順天堂大学の様々のご活躍をお祈り申し上げます。

母、祖母など新聞を楽しみにしております。

26
新入会員の減少については、このまま続いていくと思います。時代にあってない活動になっているのではないでしょうか。

予算がなくなるまで応援を続けてほしいと思います。

27
世の中全体が、よくも悪くもネット社会に向かっています。高齢の方には扱いにくいかもしれませんが、メールHPなどにシフトしていくべきと思います。

郵送の方にはHPの記事を印刷して送ることでコスト削減は可能ではないでしょうか。

28
組織が大きくなるにつれ（人数が多くなる）、親密度、関心度も低下することが予想されます。

活動の幅を縮小化スリム化を図ることが、現状としてはベストであろうかと思われます。

29
体操では好成績を残すものの。国民的行事である駅伝大会で優勝に絡めないことが新入会員減少の最大の原因。

三冠王（かつでは四冠王）取れば即座に回復する。

30 大学のスポーツの活躍など、メール登録し送信する方法がよい。ただし内容が雑にならないようにお願いします

31 大変な状況の中の活動ありがとうございます。順大スポーツの配布、楽しみにしています。（それも、きっと厳しいのでしょうね。）

32 大変申し訳ないのですが、年会費の納め方がわかりません。

33
封書での連絡は、手間や費用もかかるのでHPでよいと思います。賛否が必要な場合もメールでよいと思います。

役員、事務局、関係者の日ごろのご活躍に感謝申し上げます。

34 毎年でも会費は納付します。

35
役員、お世話される皆様方ありがとうございます。順大スポーツ新聞などは毎回楽しく拝見しておりますが、

テレビなどでも配信されており各家庭への郵送はせず、その分、学生助成費に充てていただいてもよいかと思います。

36 役員方々ご苦労様です。活動を縮小するのもありと思いますが、役員様にゆだねたいと思います。

37 有志を募って活動してはどうか。

38
連絡方法についてはメールやHＰへの掲載でもよいともいます。出来たら順大スポーツ配布は今までどおり配布していただけたらと思います。

HPなどで順大グッズなどの販売促進をしてみてはいかがでしょうか。

39 なるべく学生のために使ってほしいと思います。

40 都道府県の活動を知らせてもらいたい。

41 悲しいことですが、活動内容の議論と併行して会の休止または廃止についてもアンケートをとり議論してはどうでしょうか？

42 学生の部活動の様子、努力の様子が感じ取ることができる内容の紹介を期待したい。

43
現役学生への支援を中心にしていただければと思います。（順大スポーツは在籍しているとき、卒業後３－４年は興味深く読ませていただいていましたが、

卒後10年になるとさっと目を通す程度になりもったいないです。HPや冊子もありますので、希望者だけの配布にすればいいと思います。

44 予算の確保など難しいことが多いと思われますが、桜順会が存続する以上、今までの活動は続けていただきたいです。新聞発送も無しでHPからの確認でよいと思います。

45
順大スポーツは子供が同居していますので毎回楽しみに拝見させていただいております。子供は他の方法でも後輩の活躍は知っているようです。

年一回の配布がいいと私どもは思っております。よろしくお願いいたします。

46
さくら会を卒業後も継続的に親睦を図ろうとする主旨でスタートしたこの桜順会。今後は当初の設立主旨どおり全員相互の親睦を図ることに注力すべきでは。

今後の活動は各運動部の状況を知らしめて、順大スポーツへの委託事業は残しつつ、助成事業はやめて良いのでは。

47 ご連絡ありがとうございます。状況的には解散もやむを得ないと思います。もし継続できなるのであれば、学生への助成を規模を縮小して続ければよいと思います。

48
卒業生や学生の励みになる、順天堂大学（院）の誇りをいっそう持てるような援助活動を継続していただきたいと思います。

例えば、さまざまな大会で活躍（出場）する学生（卒業生）を応援できるよう事前に周知案内などあればと思います。

49
行事などHPに掲載されていますが、わざわざ定期的にはのぞきにいきません。OBや家族ががスポーツの種目の区別なく観戦やイベントに参加できるよう、

またもっと身近に感じられるよう日程やPRをメールでお知らせていただけると意識されてよいのではと思います。トピックスが送られてくればHPに詳細を確認しに行くと思います。

50
①桜順会として部活動の応援を行う。箱根駅伝で順大桜順会ののぼりを立てて沿道で声援を送る。終了後に親睦会を行ない桜順会を知ってもらうことを話しあう。

野球、サッカー　ラグビーなどもよいと思う。

51 役員の皆様、ご苦労様です。あるだけの予算でできることをやっていっていただければいいと思います。

52 特になし。

53 役員の皆様には大変ご苦労をおかけしております。可能であれば学生に対する助成については継続を希望いたします。消極的会員で申し訳ございません。

54 会員の減少が続くなら桜順会員の親睦のみにする。



No 回答内容

55

桜順会創設時の役員として当時を振り返って書かせていただきます。

順大は我々父兄が経験した学生運動時代と大きく雰囲気が違っていた。とても家族的で新入りの我々父兄が経験した学生運動時代と大きく雰囲気が違っていた。

とても家族的で新入りの我々を大歓迎で迎えてくれた。我々は感激し、すっかり順大ファンになった。

その様な中で父兄の方から「子供の卒業とともに父兄会はサヨナラではさみしい」「末永く順大とのかかわりを持ち続けたい」との思いで大いに盛り上げって創設されたのであった。

この思いと盛り上げりが無くなったのであれば桜順会の役割は終わったとしてもよいと思う。残念なことだが無理なる存続はかえって学校のお荷物となり迷惑をかけることになりかねない。

56 誠に恐縮ですが、委託費、助成費の原資はどこから出ているのでしたでしょうか。

57

大学関係者の皆様、桜順会役員の皆様には平素より桜順会運営にご尽力いただき、大変ありがとうございます。例年の苦労むなしく、衰退の一途をたどりこの流れを止められない点は残念ではありますが、これお

も時代の流れであろうかと会長経験者として苦労した経験も踏まえますと受け止めるほかはないかと感じております。

総会でも発言しましたとおり、資金を伴う活動を継続できる状態ではないと思いますので、上述の通りとしました。ただし、総会参加の皆様の諸々のご発言や懇親会でのお話などを伺いますと、

今後も大学とつながっていたいとの思いをお持ちの方が多いことを認識できましたし、私自身も思いも同じものであろうと思います。大学関係者の方々のご協力なくしてはかないませんが、

関東圏での講演会、親睦会を切り取って継続運営できる体制が作れるとよいかと考えます。

学生助成金は会資金からは難しくなるので、桜順会メーリングリストを作り、そこから大学への寄付をお願し、形だけでも大学支援の活動としてはどうかと考えました。

以上、参考意見としてご検討いただければと思います。

58 ③のbやcを充実することにより　情報提供収集活動は強化しつつ　予算は節減していく方向でご検討願います。

59 学生の応援につながる活動は続けてほしい。

60 順大スポーツはHP、連絡はメール（登録）　学生助成費は当面継続し、財政状態により見直す。

61 日頃は桜順会活動で大変お世話になっております。　返送が遅くなり申し訳ございません。　よろしくお願いいたします。

62

役員ならびに事務局の皆様いつもありがとうございます。

回答が遅くなり申し訳ありません。　桜順会の活動は、今後、全体的に縮小せざるを得ないと思います。学生助成費は残したいと考えました。場合によってはやめることを致し方ないと思います。

よろしくお願いいたします。

63

①②について、予算を半分に減らす。③についてはbとｃ案を併用する。

私は毎年、京CCで実施している親睦ゴルフに参加しています。桜順会、さくら会、順大の先生、職員の方が参加していて、プレー後の先生方が話される大学の現状などを聞いていると順大がより身近になります。

桜順会向けに先生方による講演会や親睦会が実施できればファミリーが増えて受験者や就職先の拡大につながると思います。

64 子供が卒業してからも、親子ともに順大生の活躍を気にかけ応援しています。娘たちはことあるごとに、いい大学、先生だったといいます。頑張ってください。

65 体調不良のため会合に出席できず申し訳ございません。桜順会の皆様の一層のご健康を。

66 桜順会の役員の方々のご努力に感謝いたします。

67

桜順会の活動サポートありがとうございます。

順大スポーツは部への協力の意味もあるので引き続き援助したほうが良いかと思います。その他は軽減してくゆくことが望ましいかと、

桜順会も存続できれば良いと思ってはいますが自分自身の出席はままなりません。

68 経費削減を図り桜順会の諸活動を継続していただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

69

新規の入会案内と継続案内は継続する。

（人数は減少するが核となる人でする。）

順大スポーツに限り　”順天堂だより”の発想の検討　（予算上）

よろしくお願いいたします。

70 会員にかかる費用をなるべく節減し、学生への助成は出来る範囲で続けていただければと考えております。

71 現状を考慮し、運営をスリム化して存続していただきたい。

72 桜順会定例総会並びに懇親会の案内は欠席が何年も続いたら、案内は送付しなくてもいいのではないでしょうか。子供さんが卒業された方は、なかなか行かないのでしょうか。

73

①②ともに継続可能であれば内容を縮小しても継続していくことができれば良いと思います。

順大に進学し、よい大学で学べたことを深く感謝し、順大の益々のご発展、順大生のご活躍を応援、役員の皆様におかれましては時代の変化の中、

資金不足の状況のもといろいろとご提案、ご検討いただきありがとうございます。引き続き今後ともよろしくお願いいたします

74
桜順会の運営大変ご苦労様です。順大スポーツは毎回楽しみに拝見しております。さて、桜順会の活躍については身の丈に合った内容に移行しつつ、長く活動を継続してほしいものです。

運営に何ら協力できないことを心苦しく思っていますが、今後とも順大への応援し協力していきたいと考えています。

75

桜順会という組織は順大らしくとても良いもののやはりごく一部の保護者のみなの活動となってしまうのは否めないと思います。

諸先輩保護者のお作りいただいた素敵な集いではあるものの、一区切りするというのは現実のようにも思います。

残っている会費については大学（学生活動費etc)に寄付という形が望ましいのではないでしょうか、とはいうものの私自身は皆様方と今後も交流させていただきたいですが。

76 年一回定例総会の案内の時に会報などの同封でいいと思います。

77 現在のさくら会の状況がどのようになっているかわかりませんが、場合によってはさくら会と連携し、共同した活動も検討してはどうでしょうか。

78 いつもありがとうございます。会の発展を祈っています。

79 卒業以降、年を経るに従い、意識が薄くなってはおりますが、HPなどは時々拝読させていただいております。タイムリーなニュースなどさらなるHPの充実をお願い致します。

80 学生のために委託費や助成費を減らしたりやめたりすることは反対です。今後の活動も今までどおりしていただければと思います。

81

①：順スポ委託費は学校から3/4桜順会　1/4となるよう　学校に依頼

②：各1団体～２団体（6万円）とする

以下補足させていただきます。

①順スポ委託費：これまで桜順会の会費のみで賄ってきましたが、新聞の有用性からすれば、学校から援助はあってもいいのではないかと思います。

（学校が主体となって発行し、桜順会が一部援助と考えるべきでは）

これまで会費が潤沢にあったことから桜順会単独で援助してきましたが、やはりこれは主体は学校であって、桜順会は援助という立場であってもいいのではないでしょうか。

是非学校主体とした応援方法になるようご交渉をお願いします。（こう言っては何ですが、前回の総会の出席者の顔ぶれからすると学校と交渉していただける方がおられそうですが）

②学生助成費：これまで会の資金が枯渇することが見えてきていたにも拘わらず、複数の団体を表彰、授与してきましたが、

懐具合を考えて表彰は最大２団体（ベストサポート賞、ボランティア賞各１団体）金額は各３万円として絞ってもいいのでは。

③②の推薦理由をHPに掲載し、会員からの投票で決定する。投票は期限を決めて、会員からはいずれかの方法で（メール、FAX,、郵送のいずれか）投票しその結果、最大得票を得たところを表彰してはどうか。

④会としての活動は総会のみの開催とし、他の一切の活動は行わない。役員活動も行わず、経費をかけない。駅伝の応援はHPでの紹介のみとし、集合して応援するのであれば、応援場所を決めておき（HPにて）

そこに自然集合、自然解散とする。

⑤③会員への連絡方法は、従来通りの郵送を私個人としては希望しますが個々の会員の希望する方法でも可としてもいいのでは。

今年度より役員数が減り御苦労かとは思いますが、新たなる改革ができることをを念願しております。

82 桜順会の活動が学生に理解されていないのが会員数減少の要因ではないだろうか。桜順会の存続を願うのであれば、愛校心の醸成や会の活動に対して理解を深めていく施策を望みたい。
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＜桜順会のあり方の私案＞

〇会報の発行（事務局の協力必須）

　１．さくらキャンパスの近況・順大スポーツの内容のような記事・写真が中心

　２．人生１００歳時代、会員相互のライフスタイルの記事・写真を掲載（再就職・ボランティア・趣味・スポーツ・旅行・地域の出来事etc)

〇さくら会の総会・地区懇談会への桜順会への桜順会員のゲスト参加　桜順会の総会などにさくら会役員などのゲスト参加。（順大ファミリーを実感、桜順会の存在PRに役立つ）

〇会費の徴収　（年間　２０００～３０００円？）

〇定年制の導入　（会費徴収の場合は定年制は不要）


